
PRÉSENTE CE CODE EN MAGASIN POUR OBTENIR TON RABAIS

ACHAT MINIMUM DE 50 $ - MINIMUM PURCHASE OF 50 $
VALIDE EN MAGASIN SEULEMENT / EXPIRATION : 31  AOÛT 2024

VALID IN-STORE ONLY  / EXPIRATION : AUGUST 31st, 2024

*H20ESS2024* L'utilisation de la carte cadeau constitue l'acceptation des modalités s'y rattachant. 
La carte cadeau doit être présentée lors de l'achat et est échangeable en succursale SEULEMENT 
contre de la marchandise. La carte cadeau ne peut être remboursée ou échangée contre l'argent 
comptant. La valeur de la carte cadeau n'est pas remboursable en cas de perte, de vol ou d'usage 
sans votre autorisation, peu importe le montant d'achat, plus ou moins que la valeur de la carte 
cadeau. La carte cadeau n'est jumelable avec aucune autre carte cadeau. La carte cadeau peut être 
appliquée sur des produits à prix régulier SEULEMENT. Afin d'utiliser la carte cadeau, vous devez 
avoir un compte client complet (nom, prénom, adresse complète, courriel optionnel). si vous ne 
voulez pas de compte client, la carte cadeau ne sera pas valide et non applicable à votre achat. 
Un maximum d'une seule carte cadeau est permise par personne et/ou compte client et par 
campagne promotionnelle. Aucune exception ne sera acceptée/tolérée. Empire peut modifier en
 tout temps et sans préavis les modalités se rattachant à cette carte cadeau.

Use of this gift card constitutes acceptance of the terms and conditions attached thereto. 
The gift card must be presented at the time of purchase and is redeemable in store ONLY for 
merchandise. The gift card cannot be refunded or exchanged for cash. in the event of loss, theft 
or use without your authorization, the value of the gift card is not refundable regardless of the 
purchase amount, The gift card cannot be combined with any other gift card. The gift card can be 
applied to regular priced products ONLY. In order to use the gift card, you must have a full customer 
account (last name, first name, full address, optional email). if you do not want a customer account, 
the gift card will not be valid and not applicable to your purchase. a maximum of one gift card is 
permitted per person and/or customer account and per promotional campaign. No exceptions will be 
accepted/tolerated. Empire may modify the terms and conditions of this gift card at any time and 
without notice.

PRÉPARE-TOI POUR LE FESTIVAL SOIF DE MUSIQUE 
ET VIENS MAGASINER TES MARQUES PRÉFÉRÉES

20$ DE RABAIS DANS UNE DE NOS BOUTIQUES
AVEC TOUT ACHAT DE 50$ ET PLUS.

* DES CONDITIONS S’APPLIQUENT

20$20$
DE RABAIS

*

* *

DIX30 - BOUCHERVILLE - TERREBONNE - BOISBRIAND - GRANBY - BROMONT - SHERBROOKE - VAUDREUIL - TROIS-RIVIÈRES - QUÉBEC

* DES CONDITIONS S’APPLIQUENT


